

La SibFU ha subido en el ranking “las Tres Misiones Universitarias”

El 30 de agosto de 2022, la agencia rusa RAEX presentó los resultados del ranking de Universidades Internacional de Moscú "las Tres Misiones Universitarias". La Universidad Federal de Siberia ha mejorado su posición en 100 puntos y entró en el grupo del intervalo 801-900 entre las universidades mundiales.



La SibFU también ha mejorado su posición en la lista de universidades rusas, situándose en el grupo 28-35.

El ranking de Universidades Internacional de Moscú - es un ranking académico que evalúa tres misiones claves de una universidad: educación, ciencia e interacción con la sociedad. En 2022, el número de universidades representadas en el ranking mundial aumentó de 1.650 a 1.800. 146 universidades rusas fueron incluidas en la lista de las mejores.

La formación del ranking "Las Tres Misiones Universitarias" fue iniciada por la Unión Rusa de Rectores de acuerdo con la orden del presidente ruso Vladimir Putin. Puede encontrar toda la información en el sitio web de la revista [RatingReview](#).

[Servicio de prensa de la SibFU](#), 2 septiembre 2022

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/26697>